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地域の市長室 意見等一覧 

 

■最近、消防団の夜警が行われていない気がする。毎日実施してほしい。 

 

■市の男女平等の取り組みについて、市の窓口の職員は女性（非正規）が多いように思う。

もっと女性の雇用と正規雇用を増やしてほしい。 

 

■道の駅より、国道 6号の古い建物を取り壊して景観を良くきれいな街並みにしてほしい。 

 

■道の駅の整備に関することだが、牛久沼に道の駅ではなくサイクリングロードを整備し

てほしい。 

 

■現在の予定地に道の駅は難しいと考えている。その代わりに龍ケ崎市駅からの停車場線

に、さまざまな商業施設を誘致し、にぎわいを創出してほしい。 

 

■利根町との合併はなぜだめだったのか。 

 

■（障がい者）手帳の所持者でタクシーが 1割引きになるので、タクシーもよく利用する。

タクシーの運転手によって荷物の積み下ろしや、距離の短い利用のときの対応に良くも

悪くも差がある。 

 

■1 児の母ですが、つわりがひどく、妊娠期は車での移動など考えられず、食事なども大変

だった。今後下の子を産んで育てるとなると、東部地区にしかリフレッシュ保育などの

子どもを預けられる支援施設がないことに不安を感じる。西部地区、アクセスの良い駅

前などに同様の施設を作ってほしい。 

 

■市関連施設に勤務しているが、市からの情報を共有してほしい。 

 

■道路上の落ち葉について、特に秋のイチョウの落ち葉などは量も多い。市が回収し、堆

肥を作り農家の方などに利用してもらうとか、森林公園で活用するなど、無駄なく資源

循環を図ってほしい。 

 

■高齢者世帯には、ごみ出しも負担となっている。スプレー缶をごみに出す際に穴を空け
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る必要があるなどのルールは見直してほしい。東京などでは、回収業者が穴を空けてく

れるので、そのまま出せばいいとも聞く。あわせてごみの出し方パンフレットも見やす

く更新してほしい。 

 

■ごみ出しのルールを徹底するよう市からお知らせしてほしい。 

 

■シルバーカーを利用しています。バスの車内の通路を広くしてほしい。 

 

■情報弱者のため、ＡＩオンデマンドバスはスマホがなくても利用できるようにしてほし

い。 

 

■コミュニティバスのフリー降車区間を龍ケ崎西地区にも適用してほしい。 

 

■龍ケ崎市駅前通りの歩道のタイル（セブン・イレブン付近）が浮いている。現場を確認

してほしい。 

 

■シルバーカーを利用しています。歩道と車道の段差をなくしてほしい。 

 

■富士見地区に住んでいるが、中根台へ向かう途中の歩道が凹んでいて危ない。普段の足

が自転車なので心配だ。 

 

■森林公園の今後の利活用を検討してほしい。 

 

■公園などの子どもが遊べる場所に、食事を取るところが併設されていない。市民がカフ

ェを設置できるのであれば、自分が出店したい。 

 

■予算（税金）がいくらかかるか分からない道の駅より、これから子どもたちにお金（税

金）をかけるべき。小中の給食を無償化してほしい。県内でも事例はあると思うが、話

題となって移住者が増えるのでは。 

 

■2・4・7歳の子どもがいる。上の子ども（7歳）が不登校ではないが、学校が合わないと

言っている。不登校などの対策で、広島県では公立のフリースクールを設置している。

市でも公立のフリースクールを作ってほしい。 
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＜龍ケ崎西コミュニティセンターの様子＞ 

 


